



PRESSEINFORMATION

CEO Frank Höhler verlässt FRANKEN BRUNNEN Ende 2025

Neustadt an der Aisch, 27. August 2025 – Frank Höhler, Vorsitzender der Zentralgeschäftsführung (CEO) der FRANKEN BRUNNEN Unternehmensgruppe, hat sich aus persönlichen Gründen entschieden, seinen zum Jahresende 2025 auslaufenden Vertrag nicht zu verlängern. Er wird das Unternehmen zum 31. Dezember 2025 auf eigenen Wunsch verlassen.

Höhler kam im Dezember 2021 als Zentralgeschäftsführer „Logistik und Prozesse“ zu FRANKEN BRUNNEN und übernahm zwei Jahre später zusätzlich die Verantwortung für die Bereiche Qualität, Umwelt und Technik. Seit Juli 2024 führt er die Unternehmensgruppe als CEO und ist seitdem auch für die Bereiche Vertrieb und Marketing verantwortlich.

„Frank Höhler hat in den vergangenen vier Jahren entscheidend zur strategischen Weiterentwicklung und erfolgreichen Geschäftsentwicklung unserer Unternehmensgruppe beigetragen. Gemeinsam mit seinen Kollegen und Führungskräften hat er FRANKEN BRUNNEN in einem volatilen Marktumfeld zukunftsfähig aufgestellt. Wir bedauern seine Entscheidung sehr und danken ihm im Namen der Gesellschafter und des Beirates ausdrücklich für sein persönliches Engagement, seinen erfolgreichen Einsatz sowie die stets offene und vertrauensvolle Zusammenarbeit. Persönlich wie beruflich wünschen wir ihm alles erdenklich Gute und weiterhin viel Erfolg“, so Jürgen Brinkmann, Vorsitzender des Beirates.

Höhler selbst: „Die Entscheidung, FRANKEN BRUNNEN zu verlassen, ist mir nicht leichtgefallen. Die vergangenen Jahre waren für mich beruflich wie persönlich sehr bedeutend. Ich bin stolz auf das, was wir gemeinsam erreicht haben, und bin überzeugt davon, dass wir die richtigen Weichen für eine erfolgreiche Zukunft des Unternehmens gestellt haben. Ich wünsche allen Mitarbeitenden und dem Unternehmen von Herzen alles Gute.“

Die Suche nach einem Nachfolger läuft. Informationen zur Nachfolgeregelung folgen zu gegebener Zeit.



Über FRANKEN BRUNNEN

FRANKEN BRUNNEN gehört mit über 730 Mitarbeitern an sieben Standorten zu den führenden Mineralbrunnen in Deutschland. Neben Mineralwasser und Heilwasser bietet das Unternehmen aus Neustadt an der Aisch auch ein großes Portfolio an Erfrischungsgetränken. Der Marken-Claim „FRANKEN BRUNNEN. Unser Leben. Unser Wasser.“ unterstreicht dabei die besondere Bedeutung, die die Produkte als vertrauter und beständiger Begleiter für viele überzeugte Verwender über Generationen hinweg hat. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.frankenbrunnen.de

Pressekontakt

Nicole Gotter
[gotter :: PR-IR] Communication Management
Hafenstraße 4 · 67346 Speyer
T +49 6232 6736645 · M +49 176 24490050
E-Mail: nicole@gotter-pr-ir.com

Bild (FRANKEN BRUNNEN GmbH & Co. KG, Abdruck honorarfrei)



Bildzeile: Frank Höhler, CEO der FRANKEN BRUNNEN Unternehmensgruppe, wird das Unternehmen zum 31. Dezember 2025 auf eigenen Wunsch verlassen.